



El Camino del Inca en el Norte Grande

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

El Camino del Inca en el Norte Grande Qhapaq Ñan Entre los siglos XIV y XVI el Qhapaq Ñan fue el principal camino del imperio Inca. Con sus cuatro mil kilómetros desde Colombia hasta el sur de Chile, esta calzada andina puso en contacto a más de diez millones de habitantes del occidente de Sudamérica.

TERRITORIOS

Huara, Antofagasta, Desierto de Atacama, San Pedro de Atacama, Cobija

TEMAS

Pueblos originarios

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile